



BELTWAY OFFICE PARK 5<sup>th</sup> Floor, Jl. Letjen TB Simatupang No.41

Ragunan, South Jakarta, Jakarta, Indonesia

info at tuantender.id

+62-812-8333-136

(+62) 21 29857347

A low-angle photograph of several modern skyscrapers with glass facades, reaching towards a clear sky. The buildings are arranged in a way that creates a sense of depth and scale.

# COMPANY PROFILE

# DAFTAR ISI

<b>01. Executive Summary</b>	<b>3</b>
02. Manajemen Tuantender	3
<b>03. Visi Tuantender</b>	<b>5</b>
04. Misi Tuantender	5
<b>05. Jasa Tuantender</b>	<b>6</b>
06. Jasa Kami Yang Lain	9
<b>07. Beberapa Klien Kami</b>	<b>12</b>
08. Kontak Kami	13

## EXECUTIVE SUMMARY

Kami mendirikan tuantender untuk mengakomodasi kebutuhan perusahaan dalam perizinan. Kami memiliki kemampuan spesial yang dapat membantu klien-klien kami mendapatkan izinnya secara tepat waktu. Kami mengurus perizinan dan legalitas di berbagai macam bidang usaha antara lain konstruksi, struktur, kelistrikan, konsultasi, pertambangan, sertifikat keahlian dan kami juga terbuka pada legalitas lain yang dapat anda tanyakan kepada kami.

## MANAJEMEN TUANTENDER

Tuantender saat ini merupakan bentuk usaha jasa dengan berbadan hukum Perseroan Terbatas. Perusahaan didirikan oleh Nicky Valiant, ST (Teknik Informatika) pada tanggal 01 (Satu) bulan Februari tahun 2017. Perusahaan kami secara legal berdiri berdasarkan pada akta notaris nomor 01 oleh notaris Eka Astri Maerisa, SH., MH., M.Kn dengan pengesahan surat keputusan menteri hukum dan HAM nomor AHU-0007152.AH.01.01. tahun 2017 tanggal 14 (empat belas) Februari 2017. Tuantender berkedudukan di Jakarta Selatan, jalan TB. Simatupang no. 41, Beltway Office Park, RT 007, RW 002, Kelurahan Ragunan, Kecamatan Pasar Minggu, berdasarkan kutipan akta RUPS PT. Atrahdis Idea Nusantara nomor 71 tanggal 27 Maret 2019, oleh notaris Poltak Pardomuan Silalahi, S.H. di Kota Tangerang. Usaha kami memiliki spesialisasi untuk jasa konsultasi terutama legalitas perusahaan.



# TUANTENDER SAHABAT KONTRAKTOR

Sudah lebih dari empat puluh klien kami menjalani pekerjaan konstruksinya tanpa hambatan legalitas karena kami hadir untuk memenuhi hal tersebut. Tuantender berkecimpung di dunia legalitas konstruksi lebih dari empat tahun lamanya. Tuantender menghemat waktu dan menyelamatkan anda dari sakit kepala untuk mengurus legalitas proyek konstruksi. Bergabunglah bersama klien-klien kami sehingga anda dapat fokus pada hal-hal teknis dan manajerial usaha anda.

Sejak tahun 2014, Tuantender berawal dari inisiatif untuk membantu rekan-rekan kontraktor yang seringkali mengalami hambatan dalam legalitas. Hambatan tersebut menyebabkan rekan-rekan kami tidak dapat mengikuti tender. Pengalaman kami tersebut mendorong kami hadir untuk anda dengan penuh perhatian melalui pendirian usaha berbadan hukum pada tahun 2017 untuk mengurus hal-hal legal sehingga proses tender dan pengerjaan proyek nantinya dapat dilakukan secara lancar.

**Kami dapat membantu anda memenuhi perizinan dan legal** yang telah ditentukan dalam peraturan negara yang dilaksanakan dan diawasi oleh Kementerian-kementerian terkait.



# VISI DAN MISI TUANTENDER

## VISI

Tuantender adalah suatu sistem bisnis yang menjadi **one-stop service** untuk segala jenis perizinan baik itu jasa konstruksi, perdagangan, horeka, jasa hiburan, jasa umum, pertambangan, perkebunan hingga manufaktur.

## MISI

Tuantender mewujudkan iklim bisnis yang **terjamin dan pasti**. Melindungi bisnis anda dari risiko legalitas. Mendengarkan klien dan memberikan solusi untuk kebutuhan bisnis.

# JASA TUANTENDER

Saat ini Tuantender memiliki 5 (lima) jasa pengurusan utama, yaitu: SIUJK, SIUJPTL, SBU LPJK, SBU DJK ESDM, ISO, dan SNI



**SIUJK**



**SIUJPTL**



**SBU LPJK**



**SBU DJK ESDM**



**ISO**



**SNI**

## KATEGORI KONSTRUKSI

### Surat Ijin Usaha Jasa Konstruksi (SIUJK)

Terdapat tiga jenis SIUJK tergantung pada asal perusahaan anda. Tiga jenis SIUJK dibagi berdasarkan pada penerbit izin tersebut yaitu IUJK Nasional diterbitkan oleh pemerintah daerah, IUJK PMA diterbitkan oleh Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) kepada Badan Usaha Jasa Konstruksi Penanaman Modal Asing (BUJK PMA) dan IUJK BUJKA diterbitkan oleh BKPM kepada kantor perwakilan Badan Usaha Jasa Konstruksi Asing (BUJKA). Walaupun sama-sama memiliki nomenklatur Asing pada klasifikasinya, BUJKA ini berbeda dengan PMA karena dalam PMA, Pihak Asing melakukan penanaman modal di Indonesia tetapi pada BUJKA, Pihak Asing tidak melakukan penanaman modal melainkan hanya memberikan jasa konstruksi kepada pemilik modal.

## Surat Izin Usaha Jasa Penunjang Tenaga Listrik (SIUPTL)

Legal untuk jasa penunjang tenaga listrik diperlukan bagi anda yang ingin mengikuti proyek-proyek di bidang pembangkit listrik, transmisi, distribusi dan pemanfaatan tenaga listrik.





# KATEGORI BADAN USAHA

## Sertifikat Badan Usaha (SBU)

SBU merupakan tanda bukti bahwa tingkat kompetensi usaha anda diakui secara formal dan legal. SBU ini merupakan salah satu syarat dasar untuk menerbitkan Surat Izin Usaha baik untuk jasa konstruksi maupun jasa ketenagalistrikan. Selain untuk membuat surat izin, SBU ini juga menjadi salah satu syarat bagi anda untuk mengikuti tender. Apabila SBU anda habis masa berlakunya anda dapat membuat perpanjangan melalui Her Registrasi apabila tidak ada perubahan dalam SBU anda.

Sebelum membuat SBU, perusahaan anda wajib memiliki Sertifikat Tenaga Ahli. Jangka Waktu yang diperlukan untuk menerbitkan SBU adalah satu bulan atau lebih tergantung dari antrian di LPJK.

SBU memiliki tingkat kompetensi tergantung dari lama-nya perusahaan anda berdiri atau jumlah/nilai proyek yang pernah anda kerjakan. Semakin lama dan semakin besar proyek anda maka semakin tinggi level kompetensi yang dapat anda sertifikasi dengan SBU.

## Sertifikat Badan Usaha Listrik DJK ESDM (SBU DJK ESDM)

Serupa dengan kategori SIUPTL. Untuk tenaga listrik diperlukan Sertifikat Badan Usaha khusus yang berbeda dengan Sertifikat Badan Usaha kategori konstruksi. Bidang Usaha listrik memiliki tingkatan khusus yang lebih rumit sehingga kategori ini terpisah dari jasa konstruksi.



## KATEGORI ISO

Sertifikasi ISO merupakan nilai tambah bagi usaha anda untuk meningkatkan daya saing, legitimasi dan bukti otentik bahwa anda memiliki manajemen usaha yang baik. Kami memiliki tiga jenis pengurusan ISO untuk anda yaitu:

### ISO 9001:2015

Digunakan untuk legitimasi proses bisnis dan manajemen mutu perusahaan anda. Dengan adanya sertifikasi ini, dipastikan bisnis anda memiliki efektivitas dalam identifikasi, penerapan dan peningkatan yang berkelanjutan.

### ISO 14001:2015

Digunakan untuk legitimasi manajemen dampak lingkungan yang diakibatkan oleh perusahaan meliputi pengelolaan limbah, polusi dan manajemen penghematan energi, air dan bahan bakar.

### OHSAS 18001:2017

Merupakan standar internasional untuk penerapan sistem manajemen kesehatan dan keselamatan kerja di perusahaan anda.



**Tuantender mampu untuk mendengar permintaan anda atau diskusi** apabila anda menginginkan jasa legalitas, sertifikasi dan perizinan lain yang belum kami paparkan.

Hubungi kami via WhatsApp atau telepon ke nomor berikut:  
**+62812-8333-136, Gratis.**



# SNI

## Standar Nasional Indonesia

Standar Nasional Indonesia adalah standar dari Badan Standarisasi Nasional (BSN) yang wajib dimiliki setiap produk yang dipasarkan di Indonesia. SNI ini hanya bisa dirumuskan, ditetapkan, dan dikeluarkan oleh badan nasional yang dipercaya menanganinya, yakni BSN.

SNI di Indonesia dibuat dengan mengacu pada kode etik praktik usaha internasional yang dirumuskan oleh World Trade Organization (WTO). Keberadaan kode etik ini dibuat dengan harapan para pengusaha di seluruh dunia dapat membuat produk-produk yang tidak berbahaya bagi konsumen.

## BEBERAPA KLIEN KAMI

Sampai dengan 2019, tuantender telah berhasil membantu hampir 80 klien-kliennya. Berikut adalah beberapa rekan-rekan yang telah menikmati kemudahan pengurusan legal tersebut:



PT Zhejiang  
Tenaga Pembangunan Indonesia



PT GRAHA DANAPATI



PT PATMOS JAYA

PT FUKUDENRYOKU



PT JAYA RAYA PRIMAPERKASA

# KONTAK KAMI

Rasakan juga kemudahan-kemudahan yang sudah dirasakan klien-klien kami dalam mengurus perizinan.

Hubungi kami di nomor berikut:

+62812-8333-136 or (+62) 21 29857347

atau info at tuantender.id

**Konsultasikan kebutuhan legalitas anda kepada kami! Gratis!**